

Rathaus · Hauptplatz 2  
82223 Eichenau

**DER BÜRGERMEISTER**

E-Mail  
e.tessmann@eichenau.de

Telefon 08141 730-102  
Fax 08141 730-199

## **PRESSEMITTEILUNG**

**16.07.2018**

### **Eichenauer Stadtradeln 2018 - Eichenau bei Netto-Gesamtwertung beste Kommune im Landkreis**

Eichenau ist zum sechsten Mal beim Stadtradeln - der Aktion des Klimabündnisses - mitgeradelt und hat die Stadtradelstage vom 17. Juni bis 7. Juli 2018 bis zum Schluss genutzt: In der Netto-Gesamtwertung ist Eichenau in diesem Jahr die beste Kommune im Landkreis.

#### **Ende gut – alles gut**

Die 20 Eichenauer Teams haben in der Netto-Gesamtwertung Ihre Spitzenplatzierung im Landkreis bis zum Schluss verteidigt: In der Kategorie "Fahrradaktivste Kommune mit den meisten Radkilometern pro Einwohner" hat sich Eichenau mit 5,7 Radelkilometern pro EinwohnerIn den Spitzenplatz erradelt und ist beste Kommune im Landkreis. In 2017 und 2016 war Eichenau in der Netto-Wertung bereits auf dem zweiten Platz gelandet.

Mit endgültigen 67.949 km Radelkilometern liegt Eichenau bei der Brutto-Gesamtwertung - in der Kategorie "Fahrradaktivste Kommune mit den meisten Radkilometern" - auf dem fünften Rang im Landkreis, und dass als kleine Gemeinde (12.300 Einwohner). Lange Zeit hatte sich Eichenau gegen die Einwohner stärkeren Kommunen im Landkreis behauptet, sogar den vierten Platz verteidigt, vor Gröbenzell (20.000 Einwohner).

Eine Siegerehrung und attraktive Preise von der Gemeinde Eichenau wird in diesem Jahr im September stattfinden. Das Novum in 2018: Auch das Landratsamt plant, die Stadtradler des Landkreises zum ersten Mal im Rahmen einer Siegerehrung zu ehren.

### **Von Anfang an gut**

Ein gelungener Start in die neue STADTRADEL-Saison war bereits die gemeinsame Auftakttour zusammen mit 30 Eichenauer Stadradlerinnen und -radlern. Diesmal ging's unter der Leitung von Dr. E.-Werner Müller vom ADFC am Sonntag, 17. Juni 2018 in den Biergarten der Kraillinger Brauerei, mit pünktlichem Start um 11.30 Uhr vom Markplatz am Eichenauer Maibaum. Bei angenehmem Radelwetter führte der Weg durchs abwechslungsreiche "Hinterland" von Puchheim und Germering sowie einem Abstecher zur Wallfahrtskirche Maria Eich, schließlich nach Krailling in den Brauereibiergarten.

Für die Unterstützung in Sachen Leitung und Mitorganisation der Auftakttour geht ein großes Dankeschön an Dr. E.-Werner Müller. Ebenfalls bedanken sich die Organisatorinnen bei allen Auftakttour-Mitradlern, insbesondere dem Ersten Bürgermeister Peter Münster sowie dem ehemaligen Gemeinderat Dr. Michael Gumtau, der die Mitfahrer mit Infos zu Maria Eich versorgte.

Beim diesjährigen Stadtradeln 2018 durften alle Eichenauer Stadtradlerinnen und -radler vom 17. Juni bis 7. Juli in die Pedale treten, und Radelkilometer sammeln, bis Samstag, 14. Juli konnte der Kilometerstand im Onlinekalender auf [www.stadtradeln.de](http://www.stadtradeln.de) aktualisiert und Kilometer eingetragen werden.

Die Organisatorinnen der Gemeinde Eichenau freuen sich über so viel Stadtradel-Begeisterung: "Ein dickes Dankeschön an alle Mitradlerinnen und Mitradler, ein besonders dickes Dankeschön an unsere fleissigen Eichenauer Stadtradel-Teams! Wir gratulieren zum Spitzenplatz und hoffen, Eichenau ist auch nächstes Jahr wieder dabei!"

Ansprechpartner fürs Stadtradeln in der Gemeinde Eichenau:  
Fr. Schmid, 08141 730 - 316, E-Mail: [umwelt@eichenau.de](mailto:umwelt@eichenau.de) oder  
Fr. Teßmann, 08141 730 - 102, E-Mail: [e.tessmann@eichenau.de](mailto:e.tessmann@eichenau.de).  
Weitere Infos unter [www.eichenau.de](http://www.eichenau.de)